

Título: Destacan a canes en el "Día Internacional del Perro", que tiene un triste origen



LOS CANES DE CARABINEROS POSEEN UN GUÍA QUE LES ENSEÑA A DETECTAR DROGAS Y EXPLOSIVOS EN PROCEDIMIENTOS.



NO TODOS LOS PERROS CORREN CON LA MISMA SUERTE QUE LOS CANES PERTENECIENTES A CARABINEROS DE CHILE.



DE HECHO, EL DÍA INTERNACIONAL DEL PERRO, SE DEBE A UN INFORME DE LA OMS QUE REVELÓ UN TRISTE PANORAMA.



UN EJEMPLO DE ADOPCIÓN ES "RUBIA", DE LA 4TA COMPAÑÍA DE BOMBEROS.

## Destacan a canes en el "Día Internacional del Perro", que tiene un triste origen

**CONMEMORACIÓN.** El consenso de la fecha "mundial" se debe a un desolador informe publicado por la OMS hace ya 21 años.

Desde la cuenta institucional de Carabineros de Atacama en "X", resaltaron la labor de los canes antidrogas Hidra y Gary a propósito del "Día Internacional del Perro", destacando que "ellos, son un apoyo fundamental en nuestra labor de detección de drogas y también en casos de operaciones de explosivos".

Pero no todos los perros corren la misma suerte, lo cual revela el triste motivo por el cual existe un "consenso" por el cual se conmemora la efeméride, y es que hace ya 21 años, un informe de la Organización Mundial de la Salud (OMS) determinó que el 70% de los perros del mundo no tienen hogar y varias capitales mundiales tenían millones de animales callejeros.



HAY AGRUPACIONES QUE BUSCAN CASA PARA LOS CANES MÁS DESAMPARADOS.